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入隊前不安に感じたこと 
 体力面で不安を感じていましたが、自衛隊では毎日体を動かす 
ので、自然と体力はついていきます。 

 

入隊してよかったこと 
 同じ志の同期に出会い、助け合いながら訓練等を乗り切った時 
にはとてもやりがいを感じます。 

 

後輩へのメッセージ 
 訓練や規律面で不安もあると思いますが、自分を変えるために
一歩踏み出してみてください！自衛隊でしか得られないものが多く 
あると思います。 
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